

Der Kirchenkreis Prignitz trauert

15.12.2020 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

*Mit Leib und Seele lege ich mich vertrauensvoll in deine Hände,
denn du hast mich erlöst, treuer Gott. (Psalm 31,6)*

Wir trauern um

Hildegard Gaebel

Seit Oktober 2018 war sie als Verstärkung im Team der Gemeindepädagoginnen als ausgebildete Erzieherin mit gemeindepädagogischem Auftrag für die Pfarrsprengel Berge-Neuhausen, Putlitz und Meyenburg im Kirchenkreis tätig.

Mit unseren Gedanken und Gebeten sind wird bei ihrer Familie.

Im Namen des Kirchenkreises Prignitz

Superintendentin Eva-Maria Menard und
Präses Christian Kirsch

Einen Kommentar schreiben